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佐賀県での外国免許から日本免許への切替え手続きを紹介します
切替手続ができる人は、外国の免許を取った後、その国に合せて3か月以上住んでいた人です。
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外国語(中国語・韓国語・英語・ベトナム語・ネパール語・インドネシア語、

タガログ語、シンハラ語、タイ語・やさしい日本語)全10外国語で災害・家事・

交通事故・病気など、生活で困ったときに役立つ情報が書いてあります。
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※佐賀県国際交流プラザでもらえます。

　SPIRAのホームページからダウンロード出来ます。
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・月曜日から金曜日の平日午後1時から午後4時頃までの間

 （土・日・祝日・年末年始（12月29日から1月3日）はできません。）

・予約が必要です（必要な書類を準備して予約をして下さい。）

・通訳が必要な人は、必ず通訳できる人と一緒に来てください。

・外国の免許を受けた後、その国で合計して滞在期間が3か月以上の人。

・外国免許から日本免許に切り替えられる免許は、第1種免許だけです。

(大型免許、中型免許、けん引免許を希望する人は、先に普通免許の取得が必要です。)

・住所が佐賀県内の人

・外国の免許証（有効なもの）

・外国の免許証の日本語による翻訳文（自分の国の大使館、領事館又は日本自動車連盟（JAF）の

　作成したもの（自動車連盟（JAF）佐賀支部0952-30-7000）

・住民基本台帳法に基づく住民票（外国の方含む）

・国籍が載った住民票(住民登録をされてない人は、パスポートと住所を証明できる書類等）

※住民票のマイナンバーはいりません。

☆外国で免許証を取って、その国に3か月以上の滞在が証明できる書類等

（書類によっては日本語による翻訳が必要な場合があります。お問い合せください）

・パスポート（新しいもの・古いもの）　　・在留カード

・写真2枚(縦3cm×横2.4cm、無背景で申請前6か月以内に撮ったもの。)

・日本国運転免許証を持ってる方は必ず持ってきてください。（有効期限が切れているものを含む）

・国際運転免許証（持っている場合のみ）

・眼鏡、コンタクト（適性試験に必要な方）

※上記以外に他の書類が必要な場合もあります

佐賀県運転免許試験場（佐賀市久保泉町大字川久保2269番地）｠

（A）運転経歴に関する審査 　（B）適性試験（視力等）　（C）知識の確認（筆記の試験、10 問）

　（D）実技の確認 　 合格 ( 免許証受取り )

必要な書類等
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※分からない事は、行く前にきいて下さい。

「在住外国人のための生活ガイド」に2カ国追加されました！
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「多言語コールセンター」のお知らせ

対応言語が15ヶ国語→17ヶ国語に増えました!
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佐賀県のすべての町役場、市役所と特定の病院で、「多言語コールセンター」が使えます！

SPIRAは、佐賀県のすべての町役場、市役所と特定の病院で、２４時間、17の国の言葉で通訳してくれる

「多言語コールセンター」のサービスをしています。

この「多言語コールセンター」の電話番号を、窓口の職員・スタッフは知っています。

外国人から直接「多言語コールセンター」に電話することができません。

町役場、市役所や病院で、言葉がわからなくて、困ったとき、職員・スタッフの人に、「多言語コールセンター」に

電話をしてもらってください。「多言語コールセンター」の通訳を通して、あなたの国の言葉で話すことができ

ます。

「多言語コールセンター」でつかえる17の国の言葉

英語、中国語、韓国語、ベトナム語、マレー語、ネパール語、タガログ語、インドネシア語、ポルトガル語、

フランス語、スペイン語、ロシア語、イタリア語、ドイツ語、タイ語、ミャンマー語、クメール語

佐賀県内で「多言語コールセンター」を使える病院

※使える病院の一番新しい情報は、SPIRAのHPをみてください。 
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えびすFM
Saga Prefecture International Relations
Association

Adress：佐賀市白山2-1-12　佐賀商工ビル１F
TEL：0952-25-7921
E-mail：info@spira.or.jp
HP：https：//www.spira.or.jp
FB：https：//www.facebook.com/spira.saga/

※相談はTEL 22-7830 （土～金 9：00～17：00）
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佐賀県国際交流協会
さ が けん こく さい こうりゅうきょうかい

がい こくじん むりょうそうだんかい

｢くらしさぽーとさが｣の外国人無料相談会

い　つ：毎月 第３土曜日 13：00～16：00
どこで：佐賀県国際交流プラザ（SPIRAがあるビルです）
なにを：在留資格、結婚、離婚など
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※通訳がいるときは、予約してください。　☎090-3328-2123
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行政書士の先生に相談ができます。
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外国人無料健康相談
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※通訳がいるときは、予約してください。　☎0952-25-7921

がつ にち にち

7月21日（日）１０：００～１２：００　

どこで：佐賀県国際交流プラザ（SPIRAがあるビルです）
なにを：健康や日本の医療制度などについて、気になることはなんでも相談できます

済生会唐津病院の看護師、保健師、
ソーシャルワーカーによる外国人のための無料健康相談会
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月～土：9：00～21：00

日・祝：9：00～17：00

どげつ
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SPIRAのHP

facebook

SP IRAが1つの番組を担当します！ 月に1回、

第3水曜日20時～に、ゲストと一緒に国際交流・

協力や多文化共生に関する

情報を発信していますよ♪

みなさんきいて下さいね！

【聞く方法】

ラジオ周波数「89.6MHZ」、

スマホアプリ、パソコンからも

聞くことができます。
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